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No.6 

管機連 

【令和２年度第１回理事会】 

令和元２年６月１５日(月)午後３時からホテルグ

ランドアーク半蔵門「富士東の間」において管機連

の令和２年度第１回理事会が開催されました。 

今回は新型コロナウィルス感染症対策として従来

開催していた総会及び臨時理事会は書面決議で行い、

理事会を出席理事９名、出席代議員１名、事務局２

名と欠席理事へユーチューブライブ配信とメールに

よる質疑応答の体制をとって行いました。 

橋本会長が議長となり令和元年度の報告がなされ

た後、議案審議に入りました。      

第１号議案「第８回定時社員総会及び臨時理事会は

同意書徴求によるみなし決議で対応す

る件について」 

総会議案審議 

第１号議案「令和元年度事業報告承認の件」 

Ⅰ.管工機材の将来を考える研究会を２回開催

Ⅱ.管工機材・設備総合展を東京組合が青海展示 

棟（第５１回 令和元年６月１１日～１３ 

日）で大阪組合がインテックス大阪（第１９ 

回 令和元年９月１２日～１４日）で開催  

Ⅲ.茨城組合が茨城県管工事業協同組合連合会 

と令和元年１２月に災害協定を締結 

第２号議案「令和元年度決算関係書類承認の件」

第３号議案「令和２年度事業計画承認の件」 

（管機連組織の増強等１２項目） 

第４号議案「令和２年度収支予算並びに経費 

賦課徴収方法決定の件」 

第５号議案「役員報酬決定の件」 

第６号議案「新役員選任決定の件」理事候補者 

は福山新悟氏（青森組合）以外は重任、監事

候補者、相談役候補者は重任。 

 

臨時理事会議案審議で橋本会長、向山副会長、 

久門副会長、大藪副会長，竹内会計理事、浅野

監事、小泉相談役が選ばれました。 

第２号議案「青森組合の理事長交代に伴い管機連理

事が交代する件」と第３号議案「功労者に対す

る感謝状・記念品贈呈の件」については了承さ

れました。 

第４号議案「管機連の運営体制」について 

総務委員会、人材委員会、IT推進委員会、経営

推進委員会、事業委員会を設立、今後各委員会

を中心に活動を展開。 

第５号議案「令和２年度の理事会及び令和３年度総

会日程について 

令和２年度第２回理事会は１０月７日に東京で

開催することとなりました。第３３回愛知組合総

合展は新型コロナウィルス感染拡散の影響で中

止となりました。 

令和２年度第３回理事会 令和３年３月１８日 

令和３年度第９回社員総会令和３年６月１４日 

第６号議案「名誉顧問選任承認の件」 

牧原秀樹様（自民党衆議院議員） 

 足立敏之様（自民党参議院議員） 

 松永和夫様（元経産省事務次官） 

堀田康之様（㈱キッツ社長） 

承認されました。 

第７号議案「小泉久則氏の相談役委嘱の件」 

承認されました。 

第８号議案 管機連「機関紙」年頭所感の発刊時期

について新年早々に配布できる体制をとること

となった。 

第９号議案 令和２年度冬休みについて 

１２月３０日～１月３日に決定。 

管機連だより 

 
（一社）全国管工機材商業連合会 
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第１０号議案「管機連イメージガールの沓澤莉子 

さんの契約期間終了（２０２０年３

月３１日）に伴い江澤亜季さんを採

用する件」について 

了承されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【令和２年度第１回理事会ご報告】 

６月２４日（水）１１時から 

橋本会長より、先般開催された理事会のご報告を

ZOOMで配信いたしました。 

当日ご参加いただけなかった理事の方や代議員の 

方には、YouTubeでご視聴いただきました。 

今回はテストも兼ねて一方向で実施しましたが、 

アンケートにもありました通り、今後は ZOOM を

使った双方向の会議にしたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【愛知組合３部会合同特別講演会開催】 

２０２０年２月２１日（金） 

愛知県管工機材商業協同組合では、野球評論家の 

達川光男氏を招き、ウインクあいち(愛知県産業労働

センター、名古屋駅前)にて「令和特別講演会“達っ

ちゃん”の野球人生論 ここ一番に強くなろう!!」を

開催しました。参加者は96名。 

達川光男氏は元広島東洋カープ正捕手で、引退後は

中日ドラゴンズにコーチとして在籍したこともあり、

愛知県・名古屋市にもゆかりのあるかたです。 

現役時代の映像を主とした数分間の「“達っちゃん”

紹介ビデオ」上映ののちに登壇した達川氏は、現役

時代のエピソードや、各球団のキャンプ地を視察し

た感想などが盛り込まれたお話を披露。語り口調も

なめらかでとても楽しい講演会となり、ご自身の経

験に基づいた経営論・人生論などは参考になった参

加者も多かったようです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

講演会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

達川光男氏 

 

 

定例理事会 
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訃報 

愛知県管工機材商業協同組合 理事 大野直樹氏 

（大野管材株式会社）が６月１日にご逝去されまし

た（享年63）。 

「密」を避けるため、近親者のみでの通夜・葬儀・

告別式となりました。 

心よりご冥福をお祈り申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


